
 

Riunione annuale Fans 
Club Cuore Giallo Blu 
Martedì, 23/04/2024 

─ 

Partecipanti 

• Serio Matteo, Martinelli Christian, Bello Angela, Oss Emer Riccardo, Martinelli Beatrice e 

Momic Claudia 

• 30 tesserati (vedi foglio firme), tutti con diritto di voto 

Ordine del giorno  
• Approvazione bilancio dell’esercizio 2023 e del bilancio preventivo 

• Fissazione quota di iscrizione stagione 2024/25 

• Varie ed eventuali 

Verbale 

L’assemblea ha inizio alle ore 18.45 

 

Approvazione bilancio dell’esercizio 2023 e del bilancio preventivo 

Il Presidente procede alla lettura delle voci del bilancio d’esercizio 2023; il bilancio viene poi 

approvato dall’Assemblea, con votazione per alzata di mano, con i seguenti risultati 

• Favorevoli: 29 

• Contrari: 0 

• Astenuti: 1 

Si procede poi alla proposta del bilancio preventivo per l’anno 2024 riportando che  

• Le uscite si ipotizzano in linea con l’anno 2023 

• Le entrate si ipotizzano in linea con l’anno 2023 

Posto ai voti si approva all’unanimità il bilancio di previsione. 

 

Fissazione quota d’iscrizione per la stagione 2024/2025 

Si condivide con i soci presenti la proposta di mantenere la quota sociale per la stagione sportiva 

2024/25, come quella appena trascorsa: 



• € 20 per tesseramento 

• € 10 per tesseramento under 2023 

La proposta della quota associativa viene poi approvata dall’Assemblea all’unanimità 

 

Varie ed eventuali 

A conclusione dell’assemblea si tiene un momento di condivisione e discussione coi soci presenti, 

nel quale vengono discussi i seguenti punti: 

• Si comunica che il 5 maggio sarà presente il maxi-schermo presso il Tquotidiano Arena per 

vedere tutti assieme la finale di Champions League 

• Si comunica, inoltre, che il 1° giugno sarà effettuata la festa d’estate della Curva Gislimberti 

al Lido di San Cristoforo, seguirà comunicazione ufficiale 

• Si discute sull’eventuale introduzione di regole durante le trasferte. Si propone di comunicare 

precedentemente che il posto assegnato non sarà quello effettivo, ma causale. Si propone, 

inoltre, di differenziare il regolamento in base alle trasferte effettuate, ad esempio durante le 

trasferte organizzate solamente da Curva Gislimberti si propone di che il posto assegnato 

non sarà quello effettivo, mentre se effettuata in sinergia con Trentino Volley o con la vendita 

libera il posto assegnato sarà quello effettivo. Si approva la stesura del regolamento trasferte. 

• Dall’Assemblea viene proposto di cercare altre proposte di vettore per le trasferte, così da 

ricercare prezzi più vantaggiosi e per avere anche altre possibilità quando i numeri delle 

persone iscritte sono bassi e servono dei mezzi più piccoli. 

• Viene chiesto di comunicare sui social quando vengono realizzate le coreografia e in 

generale quando viene organizzata la curva, in modo tale che anche altre persone possano 

essere presenti ed aiutare il Direttivo. 

• E’ stata affrontata una discussione riguardo gli atteggiamenti durante le partite, adatti o meno 

al contesto della partita, come, ad esempio, i fischi.  

• Matteo Serio comunica le sue dimissioni dalla carica di Presidente della Curva Gislimberti 

dal giorno 30/06/2024. Alcuni partecipanti però chiedono il ritiro delle dimissioni, con una 

discussione e dei chiarimenti sugli argomenti riguardanti le dimissioni. 

Il socio Sandro Trentinaglia propone di mettere a voto palese la respinta delle dimissioni del 

presidente in quanto, secondo i presenti, non corrette e da riportare a nuova valutazione 

dello stesso. I voti a favore del ritiro delle dimissioni sono di 25, mentre gli astenuti sono 5. 

Matteo Serio dichiara che le proprie dimissioni sono congelate e che si prende il tempo di 

valutare la proposta entro e non oltre il 30 giugno 2024.  

• Un altro componente del direttivo, Riccardo Oss Emer, porta a conoscenza dei soci presenti 

all’assemblea, la volontà di rassegnare le dimissioni, come già comunicato in precedenza al 

Consiglio Direttivo. Dimissione che avranno decorrenza a partire dal 30/06/24. 

• Il socio Sandro Trentinaglia propone di comunicare già da inizio stagione che tutte le trasferte 

verranno organizzate da parte della Curva Gislimberti e di accordarsi con Trentino Volley per 

avere maggior visibilità, la quale potrebbe pubblicizzare sulle loro pagine ufficiali. Come 

ultima proposta il socio dà la disponibilità per mettersi a disposizione come punto di 

riferimento per organizzare con un’agenzia di viaggi le trasferte estere. 

L’assemblea conclude ad ore 21:45 

 

           Il Presidente                                                                         Il Segretario 

            Matteo Serio                                                                   Riccardo Oss Emer 


